

EQUIPO OLIMPICO ESPAÑOL 2026

Los Juegos Olímpicos de Invierno, se celebran cada cuatro años para los deportes practicados sobre nieve y hielo. Desde el 6 hasta el 22 de febrero de 2026, más de 3.500 atletas de 93 países competirán por 195 medallas en 16 disciplinas olímpicas en Milano y Cortina (Italia).

España comenzó su camino en los Juegos Olímpicos de Invierno en 1936. Desde entonces, nunca ha faltado a este evento invernal. La primera medalla ganada por un atleta español fue Francisco Fernández Ochoa en Sapporo 1972, con una medalla de oro en el eslalon especial de esquí alpino. En la misma modalidad, pero 20 años después, su hermana Blanca Fernández Ochoa ganó el bronce en Albertville 1992. Tuvimos que esperar 26 años para que un atleta español llegara al podio. Pero se logró en dos ocasiones. En los Juegos Olímpicos de Invierno, celebrados en Pyeongchang 2018, Javier Fernández ganó la medalla de bronce en patinaje artístico y Regino Hernández en snowboard cross. Finalmente, en Pekín 2022, España obtuvo su última medalla. Fue Queralt Castellet quien ganó la medalla de plata en snowboard halfpipe. Debido a la celebración de los Juegos Olímpicos de Invierno en Milano Cortina, la FNMT emitirá durante 2025 una moneda de plata conmemorativa a color de la participación del equipo olímpico español en los Juegos.



En el reverso se reproduce una imagen de un deportista practicando snowboard.



En el anverso se reproduce el retrato de Su Majestad el Rey Felipe VI.

<u>Denominación</u>	<u>Metal</u>	<u>Calidad</u>	<u>Diámetro</u>	<u>Peso</u>	<u>Valor Facial</u>	<u>Tirada Máxima</u>
8 reales	Plata 925	Proof	40 mm	27 g	10 €	6.000